

Seite: 24

Ressort: Dingolfinger Anzeiger
Mediengattung: Tageszeitung

Auflage:

8.570 (gedruckt) ¹ 8.443 (verkauft) ¹
8.644 (verbreitet) ¹

Reichweite:

0,020 (in Mio.) ²

¹ IVW 2/2020

² AGMA ma.2020 Tageszeitungen

Ein Mann als Held und Prinzessin

Märchen des Theaters „Maskara“ sorgt für leuchtende Kinderaugen

Landau. (has) Am Samstagnachmittag hat das Kulturmobil den Theaterabend mit dem Märchen „Der Held und die Prinzessin“ eröffnet. Der Ein-Mann-Darsteller Frieder Kahlerl spielte mitreißend die Märchenfiguren, vom König bis zum Koch, vom Monster bis zum Drachen und brachte mit Witz und Mimik Spaß auf die Bühne.

Die Figurenmasken halfen den Zuschauern, besonders den Kindern, zu verstehen wer gerade in Aktion war. Auf-

merksam verfolgten Jung und Alt das Stück, niemand verlies trotz großer Hitze vorzeitig die Vorstellung. In diesem Ein-Mann-Theaterstück für Kinder und Erwachsene stellte der Akteur auf der Bühne nicht weniger als zehn Charaktere dar, dazu noch den Musiker und den Erklärer. Er konnte alle Besucher in den Bann ziehen und interagierte unterhaltsam mit dem Publikum. Monster und Drachen wurden mit List und Stärke ausgetrickst, falsche Freunde mit der

Liebe der Königsstochter überführt. Auch ein Damenschuh von einer Besucherin aus dem Publikum spielte im Stück eine Rolle.

Wer wollte, konnte das Theater bei freiem Eintritt anschauen. Das Kulturmobil tourt noch bis 5. September durch Niederbayern mit drei verschiedenen Märchen im Gepäck, die immer nachmittags aufgeführt werden.



Gespannt verfolgten Kinder und Eltern die Aufführung., Alois A. Haas